

Les communistes vénézuéliens condamnent la manipulation médiatique sur la réalité de leur pays



Caracas, 1er avril (RHC-PL)- Le Parti Communiste du Venezuela a condamné la manipulation par des médias internationaux de la réalité du pays , qu'ils présentent comme une guerre civile.

Oscar Figuera, secrétaire général de cette organisation politique, et député vénézuélien, a déclaré que la façon mensongère et exagérée de ceux qui se croient les propriétaires de l'opinion publique, cherche à ternir le Venezuela comme référent latino-américain et à assener un coup au mouvement révolutionnaire dans la région.

Oscar Figuera a ajouté que les plans déstabilisateurs des groupes de l'extrême droite sont peu à peu déjoués. Il a expliqué que même s'ils ne sont pas complètement mis en échec , ils seront annihilés avec une meilleure capacité organisatrice du peuple à partir de ses structures de base.



Radio Habana Cuba